



Frank Raberg (Bearb.)

Die Protokolle der Regierung von Württemberg-Hohenzollern

Erster Band: Das Erste und Zweite Staatssekretariat Schmid 1945 - 1947

(Kabinettsprotokolle von Baden, Württemberg-Baden und Württemberg-Hohenzollern 1945-1952, hrsg. von der Kommission für geschichtliche Landeskunde in Baden-Württemberg,

III. Teil: Die Protokolle der Regierung von Württemberg-Hohenzollern 1. Band)

Stuttgart: W. Kohlhammer 2004

CXXII,546 S.

Ln. mit Schutzumschlag/Fadenheftung

ISBN 3-17-018278-1

€ 48,--

Schon kurz nach Kriegsende wurden von den Besatzungsmächten zur Bewältigung der drängendsten Probleme administrative Strukturen und zur langfristigen Demokratisierung Deutschlands auch politische Organe geschaffen – erst auf der Ebene der Gemeinden, dann der Kreise und schließlich der Länder. Das seit Herbst 1945 tagende Direktorium der Landesdirektoren im französisch besetzten Teil Württembergs und Hohenzollerns erfüllte die Funktion einer Landesregierung, wenn auch mit eingeschränkten Kompetenzen. Die Niederschriften dieser Sitzungen geben tiefe Einblicke in die ganz konkreten Schwierigkeiten und Nöte der unmittelbaren Nachkriegszeit und sind eine zentrale Quelle für die Geschichte des demokratischen Neubeginns.

Hinweis: Bestellungen richten Sie bitte direkt an den angegebenen Verlag oder Ihre Buchhandlung.